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Sehr geehrter Herr Tropp, 

  

vielen Dank für Ihre Informationen. Soweit ich informiert bin, haben Sie die Vorschläge auch bereits vor 
einiger Zeit in die Fraktionen eingebracht. 
Im Rahmen der Diskussion über den Nationalpark werden alle verkehrspolitischen Möglichkeiten untersucht - 
ich hoffe, wir kommen gemeinsam mit dem Land und den benachbarten Städten bald zu akzeptablen 
Lösungen. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

Andrea Milz 


